

Elda y Petrer al borde del toque de queda con 175 nuevos casos positivos

30/07/2021



Foto de archivo del Hospital General Universitario de Elda

Los casos en Elda y Petrer siguen aumentando y las cifras de incidencia ya nos sitúan por encima de los 250, una realidad que la Generalitat Valenciana puede utilizar para volver a imponer el **toque de queda de 1 a 6 de la mañana**.

Se han producido 444 casos nuevos en todo el **Departamento de Salud de Elda**. En datos cuantitativos, Elda ha sumado **104 casos nuevos** con una **incidencia de 306 casos por cada 100.000 habitantes**, y por otro lado, Petrer, ha sumado **71 nuevas PCR positivas** y una incidencia de **338 casos**

por cada 100.000 habitantes en las últimas dos semanas.

Según la última actualización del Gobierno, si una población suma más de 250 casos por cada 100.000 habitantes, podrá aplicarse el **toque de queda** a ese municipio. Aunque también se valorarán otros factores como la positividad o si la expansión está pasando en una gran ciudad.

Tanto **Monóvar, Villena, Novelda y Sax** ya han pasado la incidencia de los 400 casos. Salinas es la única población que se sitúa en unas cifras más controladas al rozar una incidencia de 100 casos.